
        

後期がスタートしました。 
秋も深まり、紅葉の美しい季節になりました。学校では、今年度に限って 2学期制とな

り、１０月１９日から、後期がスタートしました。 
今月に入り、18日（水）に予定されている体育科の学習発表会に向けて練習が始まりま

した。子どもたちは、このような学年で取り組む活動を通して大きく成長します。今年度
は、このような機会が少ないため今回の取組を大切にしていきたいと思います。当日は、

子どもたちの頑張る姿をぜひご覧になり、応援の拍手をお願いします。 

自然教室・・・玄海青年の家（１０月２１・２２日）5年生 
今年度は、コロナ禍の中での自然教室となりました。当初自然教室が実施されるか心配

しましたが、感染防止の対応を取りながら実施することができました。２日目は雨になり
ましたが、ほとんどのプログラムを実施することができました。 
１日目は、入所式後、昼食をとり、カヌー体験とレザークラフトを行いました。カヌー

は、体験したことがない子どもが多く、はじめは恐る恐るパドルをこいでいましたが、し
ばらくすると慣れて、活動の後半では全員楽しくカヌー体験を行うことができました。天
候が心配でしたが、夜には試胆会も実施できました。 
２日目は、あいにくの雨模様でグリーンパーク内をめぐる「アンダルシア姫を探せ」は、

できませんでしたが、パーク内の熱帯生態園の見学を行いました。 

子どもたちは、学校生活では経験できない、色々な活動を体験し、寝食をともにした友
達との交流も深めることができました。また、この自然教室では、あいさつ、話を聞く、
５分前行動など集団生活を行う上で大切な力が付いたと思います。この経験を今後の学校
生活に生かしてほしいと思います。 
 

 

修学旅行・・・佐賀、大分方面（１０月２６・２７日）６年生 
 今年度の修学旅行は、佐賀・大分方面に行ってきました。２日間とも晴天に恵まれ気持
ちよく見学できました。今年度の修学旅行は、自然教室と同様に実施できるか大変心配し

ていましたが、年度当初の日程を変更するなど感染予防の対策をしっかりと取って、予定
されていた行程をすべて実施することができました。 
 １日目は、吉野ヶ里歴史公園、うみたまごを見学しました。吉野ヶ里歴史公園は、国内
最大級の環濠集落の跡があり、弥生時代の建物や生活の様子を見学することができました。
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その後、大分市にある水族館「うみたまご」を見学しました。セイウチやトドのパフォー
マンスがなかったため、バックヤードツアーをするなど、水

族館内の見学をしたりお土産を買ったりしました。 
 ２日目も天候に恵まれ、城島高原パークで思いっきり遊ぶ
ことができました。 
昼食後、最後の見学地アフリカンサファリに行きました。

ジャングルバスに乗り直接動物たちにえさをあげながら間近
に動物たちの生態を見学することができました。 
 この修学旅行を通して、社会科や理科の学習をより深める
ことができました。また、班別行動やホテルでの宿泊では、
友達との楽しい思い出がたくさ
んできたと思います。 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１１月の主な行事予定 
４（水）学校定時退校日（５時より留守電）     

５（木）読み聞かせ（１、２年、にこわく） 

１０（火）委員会活動 

１２（木）就学時健康診断 

（１、２年生給食後下校） 

１８（水）体育科学習発表会 

（２、３、５校時） 

学校定時退校日（５時より留守電） 

２０（金）体育科学習発表会予備日 

２３（月）勤労感謝の日 

２４（火）クラブ活動 

２６（木）読み聞かせ（３、４年） 

 

＜１２月＞ 

１（火）委員会活動 

３（木）読み聞かせ（５、6年） 

８（火）クラブ活動 

１０（木）読み聞かせ（１、２年、にこわく） 

２２（火）給食終了日 

23（水）～25（金）4校時授業・ 

個人懇談会 

 

家庭教育学級 
10 月 30 日（金）に第 1 回家庭教育

学級「きずな学級」が開催されました。
PTA活動については、後期になり少しず
つではありますが、できるところから活

動に取り組んでいるところです。家庭教
育学級は、市民センターと文教委員会が
中心となって計画・実施を行っています。 
第 1 回目は、開級式の後、栄養教諭と

校長が話をさせていただきました。開催
にあたり、館長さんをはじめ、文教委員長
さんや委員のみなさんには、大変お世話
になりました。全部で 5 回の家庭教育学
級が計画されています。多くの保護者の
皆様の参加をお待ちしています。 

善い行いについて  
 先日、市民センターの館長さんから、本

校の 6 年生児童が、中央公園のごみを拾

ってくれましたと、続けて 2 回連絡があ

りました。自分たちの住む街をきれいに

しようとする気持ちが育っていることに

感心しました。青葉小の子どもたちに自

分たちの地域を大切にし、街を美しくし

ようとする心が広がるとよいですね。 

※ごみを捨てないことも大切です！ 


